
Tägliche BeatlesInfoMail 01.09.22: Buch A IS FOR APPLE VOL. 4   ///   MANY YEARS AGO 

-------------------- 
Im Beatles Museum erhältlich: 

Viertes Buch A IS FOR APPLE 
Versenden wir gut verpackt und zuverlässig mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail). 

 

 
 

August 2022: Buch 
A IS FOR APPLE VOL 4 - THE END OF THE BEATLES.   119,95 €  
Buchautoren: Axel Korinth, Ed Dieckmann und Antonio Caroselli mit Jim Powell / Verlag: Sapcor Records, Niederlande. 
Gebundenes Buch (auf 500 limitiert) / Format: 29,7 cm x 21,0 cm /  
728 Seiten / sehr viele Fotos und Abbildungen / englischsprachig. 
 

Beatles Museum: Der Untertitel THE END OF THE BEATLES bedeutet nicht das Ende dieser Buchserie. Es wird wahrscheinlich 
weiter A IS FOR APPLE-Bücher geben. 
 

Samstag 23. Juli 2022: Newsletter Apcor Newsletter (excerpt) 
 

Between September 1969 and April 1970, the Beatles broke up. This book, the fourth instalment of the A IS FOR APPLE series, traces developments after the release 
of their last recorded LP, ABBEY ROAD, up until April 1970 when Paul McCartney finally announced that he had quit the group. 
 

The momentum of those seven months has never been examined in detail before now. Newly discovered sources and documents allow an unprecedented look at what 
really happened behind the walls of 3 Savile Row. How a phone call from a Canadian promotor literally led to John Lennon’s decision to leave the Beatles. How 
George Harrison found artistic freedom as a sideman on stage with Delaney & Bonnie. How Ringo became the first Beatle to whole-heartedly pursue a solo career. 
And, finally, how Paul McCartney created a definitive promotional event to become a solo artist in his own right. 
 

But there was also business as usual at Apple with Grapefruit also breaking up, The Iveys becoming Badfinger, Mary Hopkin appearing at the Eurovision Song 
Contest, Billy Preston and Doris Troy recording with George Harrison and Jackie Lomax forming a new group. 
 

Read all about this and more in this extravaganza with countless rare and never-before-seen photographs and documents, plus extended discographies of ABBEY 
ROAD, LIVE PEACE IN TORONTO 1969, SENTIMENTAL JOURNEY and many other Apple releases. 
 

Samstag 23. Juli 2022: Newsletter Apcor Newsletter (Auszug) 
 

Zwischen September 1969 und April 1970 lösten sich die Beatles auf. Dieses Buch, der vierte Teil der Reihe A IS FOR APPLE, 
zeichnet die Entwicklungen nach der Veröffentlichung ihrer letzten LP ABBEY ROAD bis zum April 1970 nach, als Paul McCartney 
schließlich seinen Ausstieg aus der Gruppe bekannt gab. 
 

Die Dynamik dieser sieben Monate ist bisher noch nie im Detail untersucht worden. Neu entdeckte Quellen und Dokumente erlauben 
einen noch nie dagewesenen Blick auf das, was wirklich hinter den Mauern von 3 Savile Row geschah. Wie ein Anruf eines 
kanadischen Promoters buchstäblich zu John Lennons Entscheidung führte, die Beatles zu verlassen. Wie George Harrison als 
Sideman auf der Bühne mit Delaney & Bonnie künstlerische Freiheit fand. Wie Ringo der erste Beatle wurde, der mit ganzem Herzen 
eine Solokarriere verfolgte. Und schließlich, wie Paul McCartney ein definitives Promotion-Ereignis schuf, um ein eigenständiger 
Solokünstler zu werden. 
 

Aber auch bei Apple ging es zur Sache: Grapefruit löste sich auf, The Iveys wurden zu Badfinger, Mary Hopkin nahm am Eurovision 
Song Contest teil, Billy Preston und Doris Troy formierten mit George Harrison und Jackie Lomax eine neue Gruppe. 
 

All dies und noch viel mehr erfährst Du in diesem außergewöhnlichen Buch mit unzähligen seltenen und nie zuvor gezeigten Fotos 
und Dokumenten sowie ausführlichen Diskografien von ABBEY ROAD, LIVE PEACE IN TORONTO 1969, SENTIMENTAL 
JOURNEY und vielen anderen Apple-Veröffentlichungen. 

-------------------- 

https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-beatles/the-beatles-buch-a-is-for-apple-vol-4-the-end-of-the-beatles/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-beatles/the-beatles-buch-a-is-for-apple-vol-4-the-end-of-the-beatles/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-beatles/the-beatles-buch-a-is-for-apple-vol-4-the-end-of-the-beatles/


Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum 
Stefan, Martin, Daniel und Katharina 
-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
Innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 50 €: Versandanteil für Briefe; für Inland-Pakete maximal 5,00 €. / Ab Bestellwert 50 €: innerhalb Deutschland portofrei. 
Ins Ausland: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  
Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr li erbare Produkte in Internet auf). ef
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 
-------------------- 

1. September - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin THINGS / www.BeatlesMuseum.net 
Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - Additions and corrections? - Please send!   ///   #BeatlesMuseum 
 

Freitag 1. September 1950: BRUNO KOSCHMIEDER eröffnet das Indra in Hamburg, wo die BEATLES 1960 spielen werden. 
 

Sonntag 1. September 1963: BEATLES machen in Manchester Aufnahmen für BBC-Fernsehsendung BIG NIGHT OUT. 
 

Dienstag 1. September 1964: Zum ersten Mal erscheint in den USA die BEATLES-Fanzeitschrift THE BEATLES BOOK. 
 

Mittwoch 1. September 1965: Die BEATLES-Single HELP! wird in der USA vergoldet. 
 

Freitag 1. September 1967: CLIVE EPSTEIN übernimmt Leitung der Managerfirma „NEMS Enterprises“.  
 

Montag 1. September 1969: Vorbestellte BEATLES-LP ABBEY ROAD 26 Tage vorab vergoldet. 
 

Samstag 1. September 1973: WINGS in Lagos (Nigeria) mit Aufnahmebeginn für LP BAND ON THE RUN. 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
BEATLES-Magazin THINGS 
 

Falls Du THINGS noch nicht bekommst und interessiert sein solltest (auch um das Beatles Museum zu unterstützen),  
ruf’ mich an 0345-2903900 oder schreibe mir per E-Mail.  
Dann können wir persönlich absprechen, ob und welche THINGS-Ausgaben wir Dir eventuell schicken sollen 
- egal ob nur ein Heft oder mehrere - ohne automatische Verlängerung. 
 

Vielen Dank! - Rainer (Moers, *1950) 
-------------------- 

   
 

Die beiden aktuellen THINGS-Magazine, jeweils auf Deutsch und auf Englisch. 
-------------------- 
THINGSDEUTSCH oder THINGSENGLISH:  
Zwölf bis 18 Hefte jährlich / Fundierte Info über historische und aktuelle Ereignisse: auf Deutsch / A5 groß / mind 40 Farbseiten / viele Fotos! 
Bestellung ist kein Abo!!! / Verlängerung nur dann, wenn Du es möchtest. 
 

THINGS innerhalb Deutschland (ohne automatische Verlängerung, inkl. Versand) 
5 THINGS: 22,50 € / 10 THINGS: 45,00 € / 20 THINGS: 88,00 € / 30 THINGS: 130,00 € 
 

THINGS in alle anderen Länder (ohne automatische Verlängerung, inkl. Versand) 
5 THINGS: 25,00 € / 10 THINGS: 50,00 € / 20 THINGS: 98,00 € / 30 THINGS: 145,00 € 

-------------------- 
THINGS eignet sich auch zum Verschenken. 
Das erste Heft geht an Dich (zum Übergeben), die weiteren an den/die Beschenkte/n geschickt. Jedes THINGS-Magazin ist dann auch indirekt jedesmal ein Gruß von Dir. 
-------------------- 
Inhalte aller THINGS-Ausgaben: ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf  

-------------------- 
RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“ 
In jeder SonntagsInfoMail findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die noch nicht oder 
nur kurz in THINGS vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.) 
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 

 

https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/beatles-magazin-things-370-deutsch/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/sonstige-magazine/beatles-magazine-things-370-english/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/beatles-magazin-things-371-deutsch/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/magazine-zeitschriften/fan-magazine/sonstige-magazine/beatles-magazine-things-371-english/�
mailto:BeatlesMuseum@t-online.de
https://www.facebook.com/BeatlesMuseumInHalle/
https://www.beatlesmuseum.net/wp-content/uploads/2020/08/ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf

